

REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

Notre pays est secoué par la contestation sociale, notamment contre la réforme des retraites : le Président n'écoute pas et poursuit sa feuille de route, ce qui a pour effet de l'éloigner de plus en plus d'une grande partie de la population mobilisée face à ce qu'elle considère comme un déni de démocratie.

Ce manque d'écoute, nous le constatons aussi à Yzeure où pourtant la majorité municipale ne jure que par le leitmotiv « démocratie et transparence ». Il suffit de lire les comptes-rendus des conseils municipaux ou, mieux encore, de regarder les vidéos de ces séances pour voir de quelle manière ses élus mettent ces notions en pratique.

Depuis le début du mandat nous demandons la diffusion en direct de chaque séance du Conseil, le Maire a mis en avant des contraintes techniques et financières (c'était avant « le Covid, la guerre en Ukraine, l'inflation », refrain explicatif à tous les problèmes de la Ville), mais d'autres communes et Moulins Communauté le font : voilà la transparence ! C'est pourquoi nous nous abstenons lors de la validation des procès-verbaux à chaque début de séance.

Recevoir les concitoyens n'est pas une perte de temps, tout comme répondre à leur courrier, même quand ils ne sont pas d'accord avec certains choix. Démocratie ou associer la population aux prises de décisions, ce n'est pas la convier à une réunion et arriver avec un projet déjà ficelé et lui faire croire que rien ou presque n'est décidé, on essaie et on fera un bilan dans un an, or les matériaux utilisés ne sont pas provisoires : on cassera ?